

PUNTOS DE SUSCRICIÓN.

En Santander: en la Administración, calle de la Compañía, núm. 5.—Fuera de la capital: en casa de los comisionados ó directamente á la administración.
—En Ultramar: D. Benito González Táñago, Obra Pía, 11, Habana.

CORREO DE MADRID.

De los periódicos y correspondencias del día 23 tomamos las siguientes noticias:

—La recaudación del 1º de noviembre de 1867, según los datos oficiales que ha publicado la *Gaceta*, ascendió a 383,487,791 reales y liras, en esta forma: Por valores del presupuesto de 1866-67 se cobraron 66,613,398, y por valores del presupuesto corriente 316,814,393.

Los pagos ejecutados en dicho mes ascendieron a 309,951,819 rs., de los que unos 167 millones corresponden al año económico de 1866-67, y 230 al actual.

Figuran en los ingresos unos 53 millones por remesas de ultramar, cerca de 8 cobrados por cuenta de la indemnización de guerra de marranos, y 4 millones por el quinto plazo de la de Cochinchina. Ingresaron además por resultados de la suscripción de billetes hipotecarios 39,026 rs.

Entre los valores correspondientes al ejercicio en curso, aparecen 39 millones por producto de las contribuciones, 192,054 H. 107 Impuestos indirectos y derechos excusales, 106 id., por servicios del Estado y servicios explotados por administración, y 31 por propiedades y derechos del Estado.

La recaudación en la provincia de Barcelona ha sido la más considerable, ascendiendo a 32 millones de reales; Madrid ha producido cerca de 16; Valencia 10 próximamente; Cádiz 8, y Sevilla 7. En la tesorería central han ingresado reales 105,307,019.

No son buenas las noticias recibidas por el *Eco de la Guadarrama* en punto á gana los. Ha llovido en Extremadura; pero inmediatamente después cesó el temporal, y se han presentado fuertes vientos, siendo el resultado no haber aprovechado las aguas. Las lluvias tienen poquísima yerba, y el ganado, lo mismo albergue en otras provincias, sufre una mortandad terrible. Ya no se puede dudar que será escasa la cría. Algo ha sabido estos días el precio de la carne; pero dista mucho del que en años anteriores tenía por este tiempo. El carnero está a 20 cuartos la libra en el matadero de Madrid; la vaca no pasa de 15 cuartos. Como es natural, los tabajeros prefieren comprar vaca por la mayor utilidad que les deja, pues el precio de venta al menudeo suele ser el mismo.

CORREO ESTRANJERO.

ESTADOS UNIDOS.—Las últimas noticias de los Estados Unidos dicen que entre el presidente Johnson y los ministros de Estado y de Hacienda ha estallado un conflicto, y que probablemente estos presentarán su dimisión.

El *Cronista* añade á este propósito:

«...desde el cielo universal ha llegado á su apogeo la crisis se halla en su punto culminante, y el estado de las cosas es tal que no puede sostenerse así por mucho tiempo. La solución se acerca, pues, y pronto sabremos á qué atenernos.

Mientras tanto el Congreso pierde el tiempo indultamente, según costumbre, inveterada, y solo se ocupa ahora del modo de conceder protección á todos los ciudadanos americanos ó que pretendan serlo, que van al extranjero á armar alborotos y escándalos. A la proposición del general Banks ha seguido otra del señor Butler, según cuyo te-

nor el gobierno de los Estados Unidos se halla en el caso de declarar la guerra al mundo entero.

—Se va a suministrar en los Estados Unidos el capítulo de gastos secretos en los presupuestos. O'Neil el jefe de los fenianos en América ha sido

recibido en audiencia por el presidente Johnson. —Se desmiente oficialmente que la flota americana, hoy en Europa, tenga por misión intervenir en los asuntos políticos de ningún país y se añade que el almirante Farragut tiene instrucciones de absoluta neutralidad.

PRUSIA.—Las conspiraciones que en su antiguo reino promueve el ex-rey de Hannover han sido causa de que el gobierno prusiano haya hecho muchas prisiones. Hace pocos días fueron conducidos á la capital de Prusia 37 prisioneros hano-

veranos. —Las aplicaciones dadas por la prensa austriaca

Periódico de intereses morales y materiales.

IVXX OVA

PRECIOS DE SUSCRICIÓN.

En Santander: 8 reales al mes.
—Fuera de la capital: 9 reales idem.—En Ultramar: por seis meses 4 pesos y 2 reales.

Anuncios y comunicados.

A precios convencionales.

DÍA 25 DE FEBRERO DE 1868.

HOJA 25 DE FEBRERO DE 1868.

EDICIÓN 1868.

PAGINA 25 DE FEBRERO DE 1868.

lia sobre el cambio de Génova á Niza. Cierta dama de Colonia, llamada Emilie Mavuzzi, y por casamiento baronesa Ruggi, había formado una amistad muy íntima con el joven conde de Villafanca, uno de los hijos de la destronada duquesa de Parma.

Andando el tiempo el joven conde, ya fuera que se hubiese cansado de los maduros encantos de la baronesa, que era algunos años mayor que él, o ya sea por algunas otras razones particulares, deseó romper esta unión, se escapó del lado de la dama, y se refugió en Niza, á donde no tardó en seguirle su coqueta querida; allí le echó en cara su cruel ingravidid, y tan obstinadamente se negó a separarse del objeto de su pasión, que este último no tuvo mas remedio, agotados todos los medios de persuasión, que recurrir al brazo de la autoridad, y obtuvo del gobierno francés una orden para la expulsión de la baronesa Ruggi del territorio.

La dama, en cuestión, fue escoltada hasta los confines del suelo italiano, y se estableció en Ventimiglia, a la vista de los picos de Mentone, de aquella poética comarca que se le había obligado a abandonar con el corazón hecho pedazos. Pero ni aun aquí se le debía dejar á la fugitiva vivir tranquila. Demasiado cerca de ella estaba en Niza el ex-duque de Parma, quien recurrió de nuevo al gobierno francés, por cuya mediación se obtuvo una orden de Florencia mandando á la infeliz dama que eligiera otro punto de residencia á mas distancia de la frontera francesa. Se la mandó salir para Porto Maurizio, señalándole un corto plazo para cumplimentar la orden.

Empero la baronesa, que era como su anterior suerte lo ha probado mujer de espíritu y de resolución, resistió la orden, alegando sus derechos como subditos italianos, y declarando que no se arrancaría la vida del punto donde había fijado su domicilio. El delegado de seguridad pública en Ventimiglia recibió instrucciones del gobierno y la comunicó que estaba resuelto á llevarla á debido efecto. La baronesa telegrafó al gobierno central, pero en vano, y cuando el delegado se presentó en el *Albergo del Sol* el dia designado para su traslado, se halló á la baronesa inmersa en su dormitorio. Se había asfixiado con el buzo del carbon. Sobre su mesa se encontraron unas pocas líneas escritas, que decían así: «El conde de Villafanca es la causa de mi muerte.» Estos son los detalles que publican los periódicos de esta ciudad.

AFRICA.—Desde Alhucemas anuncian la perdida del buque *San Rafael* y del *Nuevo San Felipe*, cargados de trigo. Impelidos por las olas fueron ambos á estrellarse á la costa vecina, donde se partieron los moros sus despojos y cargamento. La tripulación pudo salvarse.

RUSIA.—Los rusos preparan activamente la construcción de los caminos de hierro de la Rusia asiática, por los diarios oficiales, estos rumores asegurando que la tranquilidad de aquella isla no corre peligro alguno.

GRECIA.—El comité de socorros ha invitado á los fugitivos de Creta á regresar á la isla en el término de quince días, so pena de que se cese de socorrer á sus familias.

INGLATERRA.—De una correspondencia de Abisinia que publica el *Daily News* resulta que Theodoros se halla en la imposibilidad de operar una retirada si se vé forzado á ejecutarla, pues las fortalezas que ha dejado á su espaldas han sido ocupadas por los indígenas rebeldes á su autoridad. Se verá, pues, obligado á fortificarse en Magdala frente á la cual se hallará el ejército inglés de aquella cinco semanas. Si estos informes son exactos la expedición puede terminar en breve plazo con el exterminio de Theodoros.

Sigue la mayoría de lord Derby confirmada por un despacho de la condesa Derby á la Reina Victoria, que se dignó informarse directamente de la salud del ilustre enfermo. Con este motivo se afirma que si lord Derby se restablece permanecerá al frente del gabinete británico.

Lord Stanley ha recibido una memoria firmada por muchos grandes banqueros y comerciantes eminentes de New York en que se le hacen tocar los riesgos que corre la paz de Europa si el gobierno inglés no resuelve la cuestión del Alabama antes de que se elija un nuevo presidente para los Estados Unidos.

PRUSIA.—Las conspiraciones que en su antiguo reino promueve el ex-rey de Hannover han sido causa de que el gobierno prusiano haya hecho muchas prisiones. Hace pocos días fueron conducidos á la capital de Prusia 37 prisioneros hano-

